

"Geiler Typ, geile Videos, einfach super" sagen Fans über Star-Tuner JP
30.11.2019



Auf der Essen Motor Show treffen sich die Tuning Freunde und tauschen sich aus. Und sie treffen ihre Stars. Zum Beispiel den Tuner Jean Piere Kraemer, den die Fans aus seinen Youtube Videos kennen. "JP", wie sie ihn nennen war auf der Essen Motor Show und unser Reporter war bei der Autogrammstunde dabei.

Anmoderation:

Vielleicht haben Sie schon mal den Namen Jean Piere Kraemer gehört? Seine Fans kennen den Tuner aus seinen Youtube Videos und nennen ihn schlicht "JP". Er war am Samstag (30.11.) auf der Essen Motor Show und unser Reporter Bamdad Esmaili war bei der Autogrammstunde dabei.